Jacques S. Roy, âgé de 45 ans et originaire de Sainte-Anne-des-Monts (Québec), est nommé ambassadeur en Arabie Saoudite. M. Roy (baccalauréat ès arts et licence en droit de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il a été affecté à Prague, à La Havane et à Bruxelles, où il occupait le poste de représentant permanent adjoint et ministre-conseiller de la délégation du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord. Réaffecté à Ottawa en 1975, il a occupé plusieurs postes, notamment celui de secrétaire adjoint du Cabinet au Bureau du Conseil privé et celui d'adjoint du Premier ministre (relations internationales). Il occupait depuis 1979 le poste de directeur général du Bureau des relations en matière de développement, d'industrie et de sciences au ministère des Affaires extérieures.

M. Roy remplace M. William Jenkins, qui est revenu à Ottawa comme Sous-secrétaire d'Etat suppléant (affaires économiques).